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交通银行股票为什么长期低价|银行股为什么这么好的效
益，却价格这么低？-股识吧

一、目前、银行股价位比较底，交通银行的价位更低.其市盈率
只有百分之五点多.且底部盘横时间长.不知现价能买否？如上涨
，空间有多高？??

长期可以！

二、银行股为什么折价。

银行的估值，无论是PE，还是PB，相对于其他行业，都出现相当大的折价。
对于这种折价背后的逻辑，我们一直存疑，也曾多次探讨过这种折价的是否合理。
折价缺乏基本面理由 (1)PE估值：低杠杆、弱周期，无须折价 现阶段的中国银行业
，并非传统认识中的高杠杆和强周期行业，而更多属于低杠杆和弱周期行业。
银行业风险并不更高，盈利更加稳定，而长期发展压力也并不显著大于产业部门，
PE 的折价，似乎缺乏合理支撑，至少从基本面上看如此。
(2)PB 估值：理应溢价
虽然我们强调PE在银行股估值中的核心低位，但并不完全排斥PB 的使用。
退一步，如果更加关注资本本身，而忽略资本之外可以为公司创造收益的因素，如
行业壁垒等，出于更加谨慎的态度，PB 估值并无不可。
无论是过去，现在，或者未来可以预见的时间内，银行业的ROE水平，及稳定性，
仍将明显优于产业部门。
因此，如果考察PB，同样没理由折价，相反应该溢价。
(3)再融资：或增加股东价值 针对传统估值方法没有考虑再融资的问题，我们引入
了分两步的再融资公司估值法：首先评估封闭状态下的公司价值，然后考察融资是
否满足增加股东价值的条件。
关于再融资是否增加股东价值，我们给出三个条件：ROE
高于资本必要报酬率，增发能够带来额外的收益流增长，增发价格高于1 倍PB。
实际的情况是，在可预见的一段时间内，银行业ROE
水平显著高于资本必要报酬率基本是可以确定的；
增发似乎也不太可能以低于1 倍BP 的价格进行；
且，目前大部分的银行增发，似乎也在扩充着增长的边界。
当前银行的估值，确实是一个市值庞大而没有投机资金眷顾的行业的合理价格(而
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非对于行业的错误理解导致的过分打压)，那么，随着供给的持续释放，一个值得
思考的证据：从最近几次产业资本入股银行的情况看，大多并没有明显的折价，不
少甚至给了溢价；
与之对应的是，产业资本入股其他行业的时候，却鲜见溢价，倒是经常大幅的折价
。

三、银行股为什么这么好的效益，却价格这么低？

我们都知道，国际通行的衡量投资价值之一的标准就是市盈率，而目前中国股市银
行股的市盈率均在5倍左右，属于被严重低估的品种，我坚信不远的未来它们都会
爆发一轮大涨行情。
为什价格这么低：价值投资之父格雷厄姆早在80年前就告诉我们，“股市先生”有
的时侯犹如一个狂暴的疯子，它会将某些股票严重推高、也会将某些股票严重压低
，这不是我们投资者所能控制的。
我们需要经常保持冷静的头脑，坚信“市场先生”清醒之后一定会纠正自己的错误
。

四、银行股为什么大跌

1. 地方债和一些商人坏账，如山西前首富一个人就三百亿债务。
2. 利率市场化。
未来的趋势，与国际接轨3. 民营银行兴起。
今年申报办民营银行的上市公司就几十家。
4. 互联网金融。
如余额宝的冲击，余额宝现在都抢了2千多亿银行的活期存款，还有百发等等5.
银行盘子大，这么大的盘子要涨得很多资金，不涨就得跌。
老横盘还不如放银行拿利息。
6. 年末银行也比较紧张

五、为什么银行股 股价这么低

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

展开全部大盘不好的时候什么股都不要去弄的好 银行股盘子大，一般的机构都吃
不动，银行股盘子都很大，游资和机构都不会炒这类股票，短线利润不大，可以做
中线.要做短线可以买小市值银行股. 银行股的盘子偏大，资金带动比较困难，也只
有基金这类的超级大户买，这类的资金一般都是属于慢动作，启动很慢，因此赚钱
的效应比较差。
而短线的资金都是游资和私募，他们喜欢快速度，所以小盘股市他们的首选，所以
银行股不适合做短线，这么说不知道你能否理解。
现在的银行股，最适合长线持有.不适合 短线炒作一定要盘子适中 3-5个亿流通盘。
银行绝对不可能

六、银行股为什么长期低估值，银行资本管理

因为银行股基本上都是大盘股甚至是超级大盘股，动不动就是几百亿甚至几千亿的
股本，机构或者主力想要控盘难度是可想而知的，所以它基本上不会疯涨，所以就
只能长期低估值了。

七、交通银行股票为什么涨的慢？

长期投资肯定是对的，该股作为准上证50成分股之一，权重价值非常明显，是主力
资金抢筹的龙头品种。
上市首日受大盘拖累后出现冲高回落的走势，但巨大的成交换手和稳定的筹码堆积
表明主力资金意在长远，中长线的趋势依然积极向好。
今年上市的兴业银行和中信银行都出现几波凌厉的上攻行情，交通银行作为新晋的
商业银行龙头势必将掀起银行股的反攻热浪，投资者可给予密切关注！所以他是牛
股张的慢但可以拉长线！！！！！！

八、银行类得股票价格为什么低。和业绩有关系吗？如果是这样
，那他们得业绩为什么低呢？

1、股票和业绩是有一定关系的，但不能仅看当期业绩，例如招商银行，它的业绩
为1.29/股，业绩算是高的了，相对于其他同等价位的股票它的业绩很突出的。
2、股价还有一个因素是利率增长率，也就是招行明年能不能保持强劲的增长，它
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的业绩要是超过1.29/股那么它的业绩也就会大有提高，股票会大涨。
3、上面的1和2均是理论操作，最关键的是目前一些人恶意说降息会影响银行股的
收益，从而影响了银行的股价。
4、本人认为银行股目前是低位，是底部，可以不大胆介入，特别是招商银行，你
持有一年后，一定会给你一个满意的回报，不信走着瞧拉：）

参考文档

下载：交通银行股票为什么长期低价.pdf
《股票戴帽了多久退市》
《股票中途停牌要停多久》
《投资人为什么要提前多久买股票》
《股票交易中午盘中休息一般多久》
下载：交通银行股票为什么长期低价.doc
更多关于《交通银行股票为什么长期低价》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/17735163.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 4 / 4

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/17735163.html&n=交通银行股票为什么长期低价.pdf
/book/7034.html
/read/7861.html
/subject/7996.html
/read/8204.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/chapter/17735163.html&n=交通银行股票为什么长期低价.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E4%BA%A4%E9%80%9A%E9%93%B6%E8%A1%8C%E8%82%A1%E7%A5%A8%E4%B8%BA%E4%BB%80%E4%B9%88%E9%95%BF%E6%9C%9F%E4%BD%8E%E4%BB%B7
https://www.gupiaozhishiba.com/chapter/17735163.html
http://www.tcpdf.org

